

FACHKRÄFTEWOCHE MÄRKISCHE REGION: FACHKRÄFTE FINDEN.BINDEN.ENTWICKELN

Auftakt: Unternehmensfrühstück im Café Pottblümchen in Hagen „Strategien zur Fachkräftesicherung in schwierigen Zeiten“

18.11.2024

In wirtschaftlich schwierigen Zeiten Fachkräfte zu binden oder neue zu finden, ist echter Spagat für Unternehmen. Was können Unternehmen tun, um Schlüsselpersonal auch in der Krise halten? Wann ist Personaltransfer sinnvoll? Und welche Qualifizierungsanforderungen gibt es infolge der Digitalisierung?

Bei unserem Unternehmensfrühstück, zu dem wir Sie herzlich einladen, möchten wir zusammen mit regionalen Unternehmen die Bandbreite aktueller Herausforderungen ausloten, und zeigen, wo und wie es Unterstützung gibt.

DAS ERWARTET SIE:

- 09:00 Uhr Ankommen
- ab 09:15 Uhr Unternehmensfrühstück
- 09:30 – 10:15 Uhr Unternehmenstalk:
Regionale Unternehmen stellen ihre aktuellen Herausforderungen vor.
- 10:15 – 11:00 Uhr Regionale Partner stellen sich vor:
Lernen Sie mögliche Ansprechpartner vor Ort kennen und erfahren Sie, welche Förderprogramme Sie unterstützen können.
- ab 11:00 – 11:30 Uhr Netzwerken und Austausch



Ein starker Verbund regionaler Partner:

ANMELDUNG

Das Unternehmensfrühstück findet statt am Montag,
18.11.2024 von 09:00 Uhr bis 11:30 Uhr im Café Pottblümchen,
Museumsplatz 2, 58095 Hagen

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten um verbindliche Anmeldung
bis zum 13.11.2024 unter folgendem Link:

https://veranstaltungen.agenturmark.de/Fachkraefte_MR

Die Veranstaltung ist kostenlos und auf 30 Personen begrenzt.

Das Unternehmensfrühstück ist Teil der Reihe „Anlass ATLAS“ des
Projekts **ATLAS – Automotive Transformationsplattform Südwestfalen**.
Eingeladen sind neben Unternehmen der Automobilbranche ausdrücklich
auch Unternehmen anderer Branchen.

KOSTENFREI

KONTAKT | ORGANISATION

agentur mark GmbH

Eilper Str. 71 - 75, 58091 Hagen
Cathleen Nöllenburg-Zeller

☎ 02331 – 488 78 22

✉ noellenburg-zeller@agenturmark.de

VERANSTALTUNGSPARTNER

Die Veranstaltung wird in
Kooperation der Regionalagentur
Märkische Region und des
Projektes ATLAS – Automotive
Transformationsplattform
Südwestfalen durchgeführt.



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages